



Booy
7

Partido Acción Ciudadana

Construyendo la
COSTA RICA
que necesitamos

Llegó la hora
del bien común.

¡ Los costarricenses tenemos
el derecho de decidir la
Patria que queremos !

**Partido
Acción
Ciudadana**

Ottón Solís

Presidente 2006 - 2010



RONALD SOLIS BOLAÑOS
Candidato a Diputado por el PAC
4to. lugar Provincia de San José.

RONALD SOLIS BOLAÑOS
Candidato a Diputado por el PAC
4to. lugar Provincia de San José.



Un país unido
trabajando por
su destino.

Representante sectores
sociales y productivos

**Gente que cree
en la gente**

Fax: 232-7275
E-mail: ronaldsolis@ice.co.cr

Ronald Solís

De la mano con los sectores sociales y productivos del país.

Nació en Zarcero en 1955, en una familia de agricultores, donde cursó sus estudios primarios y secundarios. Graduado en sociología de la Universidad de Costa Rica. Hombre de familia, cooperativista, empresario agrícola, y dirigente comunal y empresarial. Con experiencia en el sector público (1977-1984) entre otros en Planificación Regional y Urbana en Ministerio de Planificación Nacional y Política Económica y en cooperativismo en el INFOCOOP. Asociado de varias cooperativas como COOPAGRIMAR, COOPECAR, COOPEALFARORUIZ y DOS PINOS. Miembro fundador de UPANACIONAL, de la Asociación Costarricense de Floricultores (ACOFLOR) y de la Cámara de Empresarios Pro Costa Rica. Exmiembro de las Juntas Directivas de la Cámara Nacional de Agricultura y Agroindustria (CNAA), Cámara de Exportadores de Costa Rica (CADEXCO). Exvicepresidente de ACOFLOR y actual vicepresidente de la Cámara de Empresarios Pro Costa Rica. En 1996, fue codirigente de la lucha por la venta de la Dos Pinos a una trasnacional. Cogestor del Frente Agropecuario Nacional en 1999, en su lucha contra el gobierno de Rodríguez en su pretensión de introducir productos subsidiados de otros países que hubieran llevado a la quiebra a nuestros productores de frijoles, arroz, leche, carne, hortícola etc.

De 2000-2003, representante de CADEXCO en el programa de la Tercera República. Actualmente forma parte del CDI y es miembro, partidario y colaborador del Partido Acción Ciudadana desde su fundación.

Ha publicado artículos sobre realidad nacional, comercio exterior, telecomunicaciones, energía y Tratado Libre Comercio con Estados Unidos en los diarios El Excelsior, La Extra, La Nación, La República, Eco Católico y Universidad.

En 1996 su empresa recibió el premio al mérito agrícola exportador otorgado por CADEXCO.

Ronald Solís

Compromiso con la participación ciudadana a través de las organizaciones sociales y productivas de país

Su función será servir de enlace entre la futura fracción legislativa del PAC y las organizaciones sociales y productivas a través de la creación del Consejo Económico y Social e integrar a los sectores productivos nacionales como gestores de propuestas comunes de desarrollo en pro del bien común.

Su pensamiento está encaminado hacia una Costa Rica donde prevalezca el derecho y la responsabilidad de decidir el país que queremos. Una Costa Rica con igualdad de oportunidades para todos y con condiciones permanentes para lograr la movilidad social, de ahí su apoyo a las 8 cañas de pescar establecidas en el programa de gobierno del PAC. Una dirigencia política que fortalezca el cooperativismo y que reconozca el valor de los agricultores, empresarios

nacionales y trabajadores, comprometidos con el bienestar de la sociedad en armonía con la naturaleza. Impulso al desarrollo rural y urbano equilibrado, a través de consejos regionales de desarrollo. Trabajar por una educación y salud pública, eficientes y oportunas que sean la mejor alternativa para todos, sin distingo de clase social.

Crear una ley de defensa del productor nacional y de los pequeños comerciantes ante la creciente concentración de los procesos de comercialización.

Reconocer al mercado interno como el mercado natural y su punto de partida para los pequeños y medianos empresarios. Mejorar y apoyar las instituciones de los sectores estratégicos tales como ICE, A Y A, RECOPE, banca nacional, salud, educación para que cumplan eficientemente su función de movilizados sociales, bajo un esquema de rendición de cuentas y participación ciudadana, fortaleciendo por esta vía el estado social de derecho.

Trabajar por un patria con una sólida cultura e idiosincrasia nacional que nos convierta en un ejemplo viable para otros países del continente y que en estos tiempos de globalización aplique la expresión de Gandhi: "Abramos nuestras puertas y ventanas a otras culturas, pero jamás permitamos que alguna de ellas avasalle la nuestra".

